



Thema: Physiotherapie

Autor: k.A.

## Neue Leitung: Institut für Physikalische Medizin



**Prim. Roland Celoud (Institutsleiter PMR), Petra Stierschneider (leitende Therapeutin), Prim. Martin Breitenseher (Ärztl. Dir.)**

Foto: Klinikum Horn

HORN. Petra Stierschneider, BSc wird neue leitende Therapeutin am Institut für Physikalische Medizin und Rehabilitation am LK Horn

Mit 1. Mai übernimmt sie die Leitung des Therapeutischen Dienstes, bestehend aus PhysiotherapeutInnen, ErgotherapeutInnen, LogopädInnen, Medizinisch-Technischen Fachkräften sowie Medizinischen und HeilmasseurInnen am Institut für Physikalische Medizin und Rehabilitation am

Klinikum Horn. Stierschneider absolvierte ihre Ausbildung als Logopädin an der Fachhochschule Joanneum in Graz und ist seit fast sieben Jahren am Institut für PMR tätig.

Prim. Dr. Roland Celoud, Leiter des Instituts für Physikalische Medizin und Rehabilitation: „Wir sind sehr glücklich, mit Frau Stierschneider eine kompetente, teamerfahrene und umsichtige Person für die Leitung gefunden zu haben.“